

Tous à la Monnaie pour la révolution de Verdi !

Le théâtre de la Monnaie de Bruxelles célèbre Giuseppe Verdi avec un workshop éducatif pour les élèves de la 4^e à la 6^e primaire. Ils découvriront les opéras de jeunesse du compositeur, dont « Nabucco » symbolisant la révolution italienne. Le workshop explore le pouvoir de la musique sur le changement social. Les élèves peuvent combiner cette expérience avec une visite du théâtre de la Monnaie, lieu d'origine de la Révolution belge. Un voyage éducatif captivant où la musique et l'histoire se rejoignent pour inspirer les jeunes esprits. Plus d'infos sur : <https://bit.ly/LaMonnaieVerdiRevolutions>

« Plonge » dans le néerlandais en visitant Bruxelles

Faites découvrir le city game interactif gratuit « Plonge » à vos élèves à partir de 16 ans. Et visitez Bruxelles en alliant l'apprentissage du néerlandais de manière ludique. Des notions de base en néerlandais, un smartphone et une connexion internet et c'est parti pour un parcours de votre choix, selon votre niveau de langue ! Que vous préférerez jouer en solo pour une immersion totale ou en groupe pour une expérience conviviale, « Plonge » vous offre une durée de jeu flexible, allant d'une à deux heures. Attendez-vous à relever des défis passionnants tout au long de votre exploration de Bruxelles. <https://bit.ly/PlongeCityGameNDLS>

Plongez au cœur des origines de la vie

Jusqu'au 30 novembre, le Musée du Pays d'Ourthe-Amblève à Comblain-au-Pont, invite ses visiteurs à se plonger dans « la vie au Paléozoïque ». Une ère géologique qui s'étend de -541 à -252,2 Millions d'années et que l'on appelait auparavant l'Ère Primaire ou l'Ère des Poissons. Bref, une expo qui vous transporte au cœur des origines de la vie et de ses merveilles infinies. Plus d'infos : <https://bit.ly/Paleozoique>

Découvrez Bruxelles depuis les eaux avec le Waterbus

Jusqu'au 31 octobre, embarquez à bord du Waterbus pour découvrir la ville de Bruxelles depuis les eaux. Naviguez le long du canal de Bruxelles tout en vous arrêtant dans quelques points stratégiques qui pourraient constituer le point de départ d'excursions diverses. Les infos complètes via : <https://bit.ly/BruxellesWaterbus>

Des fruits, légumes et produits laitiers frais dans les écoles bruxelloises !

Un programme réalisé et soutenu par l'Union européenne et la Région de Bruxelles-Capitale à destination des écoles. Le but est de favoriser la distribution gratuite de fruits, légumes et/ou produits laitiers frais aux élèves. En privilégiant les produits locaux et de saison. Une initiative qui permet de sensibiliser les élèves à une consommation éco-responsable et durable autour d'activités pédagogiques. Les infos pour vous inscrire : <https://bit.ly/FruitsEcoleBXL>

L'Égypte ancienne à travers les rêves de Napoléon Bonaparte

Le Musée Wellington de Waterloo emmène le public en Égypte ancienne au travers de son exposition « Des Pharaons au Général ». À travers les rêves de Napoléon Bonaparte, plongez-vous dans à une exposition qui regorge d'objets de l'Antiquité, de reliques de l'expédition d'Égypte – qui a permis la découverte du secret des hiéroglyphes par Champollion, de décors époustouffants et d'autres mystères à découvrir au Musée Wellington jusqu'au dimanche 14 janvier 2024. Les infos : <https://bit.ly/EgypteWellington>

CHRONIQUE

Bientôt

LA CHRONIQUE DU MOIS



Vous l'avez remarqué, votre rubrique « Chronique » n'a pas encore effectué sa rentrée. La rédaction d'Entrées libres a voulu lui donner une nouvelle orientation et, pour cela, nous avons besoin de vous.

En effet, nous voulons vous donner la parole. Vous êtes président(e) ou membre d'un PO, directeur(trice) d'établissement, enseignant(e), étudiant(e), élève et vous désirez aborder un sujet d'actualité, un sujet en lien avec l'enseignement et les valeurs portées par « Mission de l'école chrétienne » ? Contactez-nous à redaction@entrees-libres.be.

Nous avons d'ores et déjà deux contributeurs : Sébastien Belle-

flamme et Thomas Remy. Le premier est enseignant et chroniqueur (Facebook : « Le vent souffle où il veut – Sébastien Belleflamme »). Son esprit est tourné vers l'avenir de la société, ouvert au dialogue et particulièrement au dialogue interconvictionnel.

Le second est aussi enseignant et est animateur de la chaîne Youtube « Foi et raison ». Il termine actuellement un master en théologie fondamentale à l'UCLouvain.

Nous ne pouvons pas terminer cet appel sans remercier Éric de Beukelaer pour sa précieuse collaboration durant les deux dernières années.

Alors, à vos plumes !